



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Lunes, 23 de octubre 2023

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

@DefensaEc

Soldados de Fuerzas Armadas

Los soldados de Fuerzas Armadas del Ecuador, se forman bajo el cumplimiento de la misión de proteger la soberanía nacional y la integridad territorial. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

🎵 #Hoy en el Museo #CasaDeSucre se desarrolló el concierto "Wawas en la mitad del mundo" 🎤🎸, con el propósito de fortalecer el arte y la cultura a través de la música. 🎶🎧 Este evento forma parte del "V Festival Internacional de Coros" 🎤🎶, organizado por @viveenarte. [Ver más](#)



@ISSFA_ECUADOR

📊 #EIDato | Invertimos en entidades con calificación AA y AAA; nuestras operaciones son controladas permanentemente por la Superintendencia de Bancos y la Contraloría General del Estado. Conoce las inversiones a septiembre 2023. [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Militares capturan a alias Cheo, peligroso miembro de los Tiguerones. Primicias

Los operativos de las Fuerzas Armadas en contra del crimen organizado continúan en Esmeraldas. Este 22 de octubre se anunció la captura de alias Cheo, peligroso miembro de los Tiguerones y acusado de varios delitos. El operativo para atrapar a alias Cheo fue llevado a cabo por las Fuerzas Armadas, a través de la Fuerza de Tarea Conjunta Esmeraldas, mediante indicios de inteligencia militar y en coordinación con la Policía Nacional. Se emplearon unidades de Fuerzas Especiales. [Ver más](#). Nota referente: [El Universo](#), [@FFAAECUADOR](#)



FF.AA. inutiliza maquinaria para la minería ilegal en Zamora Chinchipe. La Hora

En operaciones coordinadas con la Policía Nacional y la Agencia de Regulación y Control de Energía se destruyeron tres retroexcavadoras. Durante los operativos realizados este fin de semana en la parroquia Panquintza en Zamora Chinchipe, las Fuerzas Armadas de Ecuador, junto a la Policía Nacional y la Agencia de Regulación y Control de Energía destruyeron equipos utilizados para la minería ilegal. [Ver más](#)



1.033 sacos de material mineralizado fueron decomisados en la parroquia Buenos Aires. El Telégrafo

Militares realizaron un operativo en contra de la minería ilegal en la parroquia Buenos Aires, en Imbabura, este 22 de octubre del 2023. Durante esa intervención, personal de Fuerzas Armadas decomisaron 1.033 sacos de material mineralizado, seis piscinas de sedimentación, combustible, motores de luz y herramientas para minería. [Ver más](#)



Alerta de posibles cultivos de coca en Amazonía ecuatoriana. Expreso

El Observatorio Ecuatoriano del Crimen Organizado (OECO) emitió un informe, en el que revela que en el territorio nacional se han detectado cultivos de coca en las provincias de Carchi y Sucumbios. Lo que significa que no solo es una nación de tránsito o ruta para el envío de droga al exterior. La entidad realizó seis talleres con 116 representantes de las institucionales de seguridad y justicia del Estado ecuatoriano, y los resultados apuntaron que se aprovechan las cuencas hídricas de la frontera para crear zonas de plantaciones. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Lunes, 23 de octubre 2023

Dos antisociales resultaron heridos al enfrentarse a tiros con un policía en el suburbio de Guayaquil. El Universo

Eran las 09:00 de este domingo, 22 de octubre, cuando el cabo primero José A. llegaba a su casa a descansar después de terminar su turno en el distrito Nueva Prosperina. Antes de estacionar su carro un vecino le pidió auxilio y le indicó que dos hombres en una tricimoto lo acababan de asaltar y se llevaron su celular. [Ver más](#)



Denuncias por extorsión en negocios se disparan en Guayas y Pichincha. Primicias

Lidia escuchó con asombro lo que sus vecinos en el sector de La Alborada, en el norte de Guayaquil (Guayas), comentaban: A un vecino dueño de una tienda, unos hombres le lanzaron una bomba a su casa, porque no había cedido a una extorsión. Según datos de la Fiscalía General del Estado, en el país se reportaron 19.523 denuncias por extorsiones a dueños de negocios entre 2022 y agosto de 2023. El 30,4% de los casos se reportó en Guayas. [Ver más](#)



Las 'vacunas' se vuelven cada vez más letales en la ciudad. Expreso

De terror. Las extorsiones al estilo 'vacuna' son más graves de lo que se cree. En los últimos cinco meses, los casos se han disparado en medio de la falta de identificación de la mayoría de autores, cómplices y encubridores de los hechos, que apuntan a todos los niveles y del que pueden aprovecharse diferentes agrupaciones delictivas. De un promedio de 800 denuncias semanales que recibe una de las unidades de la Fiscalía Provincial del Guayas, en Guayaquil, el 50 % corresponde a 'vacunas', según lo confirmó el fiscal César Peña, de la DASE 2, que se dedica a investigar autores, cómplices y encubridores no identificados. [Ver más](#)



Dos hombres detenidos en Santo Domingo por asalto e intento de secuestro. Primicias

Dos personas fueron detenidas por la Policía en Santo Domingo de los Tsáchilas. Los ciudadanos presuntamente están involucrados en el asalto a una gasolinera y el intento de secuestro de un hombre. Cámaras de seguridad captaron el accionar de los sujetos la tarde del sábado 21 de octubre de 2023 en el sector de la Santa Marta. Las imágenes los muestran entrando a la estación de servicio y también persiguiendo a una persona presuntamente para plagiarla. [Ver más](#)



En Ecuador se registra un promedio de 21 homicidios diarios. Primicias

Las cifras espeluznan. Las muertes violentas en Ecuador no dejan de crecer. Entre el 1 de enero y el 18 de octubre de 2023, 6.044 personas fueron asesinadas en el país. Es decir, en este período de 290 días, en el país se ejecutaron 21 muertes violentas cada 24 horas. Una persona fue asesinada cada 69 minutos. Si esa media se mantiene en lo que resta del año, el país podría cerrar 2023 con un sangriento récord de 7.607 asesinatos en un año. [Ver más](#)



Atacan con explosivo a farmacia del suburbio de Guayaquil. El Universo

Al mediodía de este domingo 22 de octubre un nuevo ataque con explosivos se reportó en el suburbio de Guayaquil. El hecho ocurrió en las calles 23 y la O, en el distrito Portete. Hasta el lugar llegó la Policía para constatar la alerta recibida por el ECU911. Luego arribaron los expertos del Grupo de Intervención y Rescate (GIR), quienes encontraron afuera de una farmacia un artefacto con una envoltura negra y una mecha blanca. [Ver más](#)



Masacre en Yaguachi: siete muertos y tres heridos por balacera en barrio Chino. El Universo

En el cantón Yaguachi, una nueva masacre se reportó este fin de semana en medio de la lucha entre bandas que desde hace meses ha dejado como resultado más de 70 muertos en esa localidad de Guayas. La noche de este sábado 21 de octubre, aproximadamente a las 21:30, una balacera se reportó en la calle Remigio Crespo, en el sector conocido como barrio Chino, donde también habría detonado un artefacto explosivo. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Lunes, 23 de octubre 2023

<p>Policía liberó a cuatro víctimas de secuestro extorsivo. El Telégrafo Durante dos operativos ejecutados en El Oro y Santo Domingo de los Tsáchilas, la Policía Nacional liberó a cuatro víctimas de secuestro extorsivo. Esto se conoció este 22 de octubre del 2023. Uno de los afectados fue rescatado en Machala, El Oro. Actualmente, la víctima ya se encuentra a buen recaudo, junto con sus familiares. La Policía investiga este caso. En medio del operativo de liberación, los uniformados también recuperaron tres motocicletas reportadas como robadas. Ver más</p>	
<p>El sector bananero discutirá sobre sus retos en medio de la crisis de seguridad. Expreso Un sector que ha debido sortear algunos inconvenientes. La Asociación de Exportadores de Banano Ecuatoriano (AEBE) realizará la XX Convención Internacional Banana Time 2023, que se llevará a cabo en el Hotel Hilton Colón de Guayaquil desde el 24 al 27 de octubre de 2023. Este evento emblemático reunirá a exponentes locales e internacionales del sector con el fin de intercambiar conocimientos y promocionar oportunidades comerciales en la industria bananera. Ver más</p>	
<p>En San Diego, el dilema está entre la caridad y la seguridad. Expreso En cuanto amanece en la calle Tumbes, en el barrio San Diego, ubicado en el centro de Quito, los vecinos del sector se ponen en alerta. Algunas personas se acercan a pedirles dinero o comida, pero de forma muy agresiva. Los moradores aseguran que se trata de quienes abandonan el albergue San Juan de Dios. Ver más</p>	
<p>'Esta es la tercera vez en dos meses que se meten a robar': habitantes del Comité del Pueblo dicen estar 'cansados' de la delincuencia. El Universo Habitantes del Comité del Pueblo y barrios aledaños dicen sentirse abandonados, expuestos ante la delincuencia. La mañana del miércoles 11 de octubre se registró el robo a un local de venta de llantas y aros para vehículos en la esquina de la avenida Eloy Alfaro y de los Eucaliptos. En las cámaras de seguridad se identificó a cinco delincuentes que llegaron a bordo de una camioneta color rojo. Rompieron la puerta metálica, los vidrios e ingresaron al local. Ver más</p>	
<p>Grupos armados en Colombia reclutan cada vez más menores de edad La Procuraduría General de la Nación de Colombia ha informado de que el reclutamiento de menores por grupos armados al margen de la ley ha crecido, por lo que han pedido «acciones urgentes de prevención temprana y protección». Entre el 1 de enero y el 9 de octubre de 2023 se ha atendido a 134 menores de edad en el programa especial para desvinculados, 11 de ellos en el departamento de Caquetá, donde esta organización ha viajado para confirmar «la grave situación de riesgo a la que están expuestos los niños, niñas y adolescentes». Ver más</p>	
<p>Ejército boliviano desmantela 22 laboratorios de fabricación de cocaína. La Hora El viceministro de Defensa Social y Sustancias Controladas de Bolivia, Jaime Mamani, ha informado del desmantelamiento de 22 laboratorios de fabricación de droga en la provincia Chapare de Cochabamba en menos de 48 horas. «Con los dos operativos se ha afectado al patrimonio del narcotráfico en 1 '065.755 dólares», ha explicado Mamani en rueda de prensa desde Cochabamba recogida por la agencia de noticias oficial boliviana, ABI. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU <i>Control de armas, municiones y explosivos en los centros comerciales de Cuenca</i> El Grupo de Caballería Mecanizada General Dávalos realizó operaciones de control de armas, munición y explosivos en los exteriores de los centros comerciales de la ciudad de #Cuenca, donde se encontró sustancias sujetas a fiscalización, de esta forma se garantiza y se brinda seguridad a la ciudadanía azuaya evitando que se cometan actos ilícitos. Ver más</p>	
<p>@inocarec #InocarInforma Condiciones #oceanográficas en la costa continental e insular del #Ecuador, para el domingo 22 de octubre de 2023. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Lunes, 23 de octubre 2023

COYUNTURA

Daniel Noboa Azín tendrá 17 meses para demostrar a Ecuador si tiene o no interés en casos judiciales que paralelamente avanzarán en su periodo. El Universo

Los recursos extraordinarios de revisión del caso Sobornos 2012-2016, la apelación a la sentencia de primer nivel del caso Las Torres, la audiencia de juzgamiento en el caso Vocales, la instrucción fiscal por el delito de obstrucción de la justicia en la causa denominada Independencia Judicial, la audiencia preparatoria de juicio por el asesinato de Fernando Villavicencio son, entre otros, los procesos judiciales de los que son parte personajes políticos, que seguirán evacuándose en distintas fases en la justicia ecuatoriana. [Ver más](#)



CNE se prepara para organizar el sexto proceso electoral; será el 17 de marzo de 2024. La Hora

El Consejo de Participación Transitorio (Cpccs-T) de Julio César Trujillo eligió la actual composición del CNE para un periodo de seis años: de noviembre de 2018 a noviembre de 2024. El proceso de elecciones anticipadas de 2023 llega a su fin, pero en el Consejo Nacional Electoral (CNE) ya se preparan para un nuevo proceso electoral. [Ver más](#)



Impunidad y negociados serán las líneas rojas en la Asamblea Nacional: Valentina Centeno. La Hora

La jefa de la bancada de ADN en la Asamblea Nacional, Valentina Centeno, contó a LA HORA cuáles serán las prioridades de la organización para fortalecer la gobernabilidad. La consulta popular va en los primeros 100 días. La transición comienza a tomar forma, el presidente electo, Daniel Noboa, ha señalado en Colombia que su posesión estaría prevista para el 20 de noviembre de 2023. De confirmarse esto, la Asamblea Nacional deberá instalarse el 10 de noviembre, por lo que las negociaciones para la conformación de su directiva estarán a máxima velocidad. [Ver más](#)



Sin camino claro a la gobernabilidad. La Hora

Las elecciones del 15 de octubre pusieron fin a las disputas y especulaciones sobre qué tan fuerte es el correísmo. La respuesta fue tajante. El partido del expresidente Rafael Correa es la principal minoría. Sin embargo, no deja de ser una minoría al final de cuentas y, sobre todo, no es la sombra de lo que fue en el auge de su poder, cuando pudo diseñar y administrar el Estado ecuatoriano a su gusto. [Ver más](#)



Carrillo: Noboa debe decidir si se sienta con conspiradores o con gente con experiencia. Primicias

El general de la Policía en servicio pasivo, Patricio Carrillo, se inaugurará en la política este 2023, después de haber obtenido la primera curul nacional por el movimiento Construye en la nueva Asamblea. Carrillo llegó a ese cargo después de que el correísmo cuestionó su candidatura en varias ocasiones, pero no logró separarlo de la papeleta electoral. [Ver más](#)



IESS: ¿Qué propuestas tiene Daniel Noboa para resolver la crisis y son viables? Ecuavisa

La crisis en el Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS), es otra de las múltiples problemáticas que recibe el nuevo presidente, Daniel Noboa. De hecho, según la entidad, al corte de 30 de septiembre de 2023, la deuda por el aporte del 40% al fondo de pensiones total suma 1 429 millones de dólares. El Ministerio de Economía reconoció esta deuda del Estado con el IESS. Sin embargo, no existe un plan de pagos para los próximos dos meses de gestión del presidente Guillermo Lasso, quien deberá entregar el mandato máximo en diciembre. [Ver más](#)



Producción de bloque petrolero Sacha supera los 76.000 barriles diarios. La Hora

Petroecuador asegura que ese nivel de producción es un hito histórico. Sacha es actualmente el tercer bloque petrolero más productivo del país, solo superado por Auca y Shushufindi. El Campo Sacha, en el Bloque 60, ubicado en la provincia de Orellana, alcanzó este domingo 22 de octubre de 2023, un pico de producción de 76.005 barriles de petróleo por día. Hasta el 19 de octubre pasado, Sacha tenía una producción que no superaba 75.710 barriles diarios. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Lunes, 23 de octubre 2023

Atento con la modalidad de estafa llamada "loteriazoo" El Mercurio

Cuenca. – Una agrupación delictiva robó 10.000 dólares a un adulto mayor, para esto los delincuentes utilizaron la modalidad de estafa conocida como "loteriazoo", además se presume que utilizaron alguna sustancia alucinógena para manipular a la víctima. La persona de la tercera edad fue llevada por los delincuentes hasta una entidad financiera del Centro Histórico de Cuenca, donde retiró el dinero y entregó a los desconocidos. [Ver más](#)



Más de 15 mil venezolanos en Ecuador participan en las primarias para elegir al candidato opositor contra Maduro. La Hora

Más de 15 mil ciudadanos venezolanos en todo Ecuador podrán participar en los dos centros de votación dispuestos para elegir al candidato presidencial opositor que enfrentará, al presidente Nicolás Maduro en las elecciones presidenciales del año 2024. Andrés Ceballos, coordinador general de las Primarias venezolanas en Quito, destacó que "estamos recibiendo a todos los venezolanos para que se pronuncien para elegir a un candidato único de la oposición ante el régimen de Nicolás Maduro". [Ver más](#)



La pesadilla de hallar un empleo adecuado en Ecuador. Expreso

El tuit del presidente saliente de la República, Guillermo Lasso, del 14 de enero de 2021, hacía abrigar algo de esperanza a la difícil situación laboral de miles de personas. "2 MILLONES DE EMPLEOS PARA RESCATAR AL ECUADOR. Con menos impuestos, fomentando la libertad para emprender y abriendo la economía al mundo, crearemos oportunidades de desarrollo para los ecuatorianos". [Ver más](#)



Alfombras y pauta por \$ 5 millones, las últimas compras del Gobierno de Lasso. Expreso

De salida. El presidente Guillermo Lasso dejará Carondelet a fines de 2023 luego de que, en marzo pasado, disolviera la Asamblea Nacional vía decreto "por grave crisis y conmoción interna", e interrumpiera su mandato que debió finalizar en 2025. Sin embargo, su salida se desarrolla en medio de contrataciones millonarias que, entre otras cosas, buscan "contrastar la información falsa y visibilizar el trabajo gubernamental, a fin de garantizar a la ciudadanía el ejercicio de los derechos constitucionales relacionados a información y comunicación". [Ver más](#)



Incendios destruyeron un establecimiento comercial y una vivienda. Primicias

Dos incendios en los cantones Colimes (Guayas) y Machala (El Oro) causaron destrozos en un establecimiento comercial y en una vivienda. En las emergencias no hubo personas heridas ni fallecidas. Sobre la novedad en Colimes, el ECU 911 Samborondón confirmó que la alerta ingresó a las 00:41 del domingo 22 de octubre de 2023. Se trataba de un incendio en el Mega Shopping Colimes, ubicado en las calles Olmedo y Sucre. [Ver más](#)



La generación de empleo y el financiamiento de sus propuestas, los desafíos de Daniel Noboa en lo económico. Ecuavisa

Una de las primeras propuestas que hizo Daniel Noboa a Ecuador como candidato presidencial fue la de atender la falta de empleo, y el sector empresarial tiene muchas expectativas sobre este tema. Entienden que el nuevo gobierno tiene que ejecutar sus ofertas e incorporar otros temas, como la vialidad y costos eléctricos. Gabriela Uquillas, directora ejecutiva del Comité Empresarial Ecuatoriano, señaló que se debe trabajar en el sistema tributario y "ser más competitivos" a nivel laboral. [Ver más](#)



Francisco Hidalgo asume presidencia de Revolución Ciudadana, en medio de tensiones. Expreso

Tampoco le dieron la presidencia del movimiento. La Revolución Ciudadana (RC) designó a Francisco Hidalgo como nuevo presidente de esa organización política en reemplazo de Marcela Aguiñaga que renunció el 18 de octubre de 2023. El buró político del correísmo se reunió, de forma virtual, la noche del 21 de octubre para aceptar la renuncia y decidir que, en este caso, debe aplicar la sucesión. Hidalgo se venía desempeñando como vicepresidente. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Lunes, 23 de octubre 2023

Cerraron las votaciones para elegir presidente en Argentina; 74% del electorado votó. Primicias

Los colegios electorales de Argentina cerraron urnas a las 18:00 de este domingo 22 de octubre de 2023, en los comicios generales en el que los argentinos votaron para elegir presidente y vicepresidente, además de otros cargos nacionales y provinciales. La Cámara Nacional Electoral del Argentina (CNE) informó que el 74% del electorado votó en estos comicios que comenzaron a las 08:00. [Ver más](#)



OPINIÓN

Lo prioritario. Paco Moncayo Gallegos. La Hora

Gran parte de la población ecuatoriana respira tranquila, después del último proceso electoral. En paz y sin el consabido fraude, Daniel Noboa ha llegado a la presidencia de la República. A sus cortos 35 años pesa sobre sus hombros la enorme responsabilidad de sacar adelante a un país sumido en una profunda crisis de carácter multidimensional: política, económica, social, de seguridad y de confianza. [Ver más](#)



Crisis de seguridad. Franklin Barriga López. La Hora

El gobierno de los Estados Unidos ha vuelto a recomendar a sus ciudadanos que reconsideren los viajes a Colombia debido a los riesgos que podrían enfrentar, por lo recordó que sigue vigente la alerta emitida en el sentido indicado. Los riesgos aumentan especialmente en Arauca, Cauca, Norte de Santander y la frontera con Venezuela, entre otros lugares, por las extorsiones, robos a mano armada y secuestros que existen. [Ver más](#)



Editorial: Seguridad, un derecho de todos. Expreso

La ola de inseguridad cambia también el comportamiento y los hábitos a la hora de cuidarse. Desde dejar de ir a sitios a determinadas horas del día, hasta contratar - quienes tienen posibilidades de hacerlo - seguridad privada 24 horas, siete días de la semana. Pero si bien son medidas que ayudan, terminan siendo soluciones parches a un problema que requiere de la reacción de la sociedad civil y el verdadero compromiso de las autoridades por revertir esta realidad. [Ver más](#)



Esquirlas tras las elecciones: ¿se viene un proceso de renovación en RC? Santiago Basabe. Primicias

A pocas horas de la segunda derrota consecutiva de Revolución Ciudadana (RC), surgieron las primeras voces disonantes. Reclamos, críticas, traslado de responsabilidades de unos líderes a otros. Amenazas de diverso orden e incluso la posibilidad de escisiones se cuentan también entre las esquirlas que deja el desempeño electoral de Luisa González. Los gobernantes seccionales, alcaldes y prefectos, colocados también en la mira, acusados de no haber motivado el voto ciudadano, como si esa fuera su función. [Ver más](#)



El IESS y la crisis avisada. La Hora

El Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social se está hundiendo, tal y como hemos advertido. La cadena se rompe por el eslabón más débil; el sector de salud del IESS, sin autonomía financiera y condenado a los caprichos del Ministerio de Economía, enfrenta problemas de liquidez y cuentas por pagar. Es el primer síntoma de una crisis sistémica que el país se niega a enfrentar con terquedad infantil. [Ver más](#)



Acuerdos por la gente. Miguel Rivadeneira Vallejo. El Universo

El resultado electoral de la definición presidencial le abre la posibilidad al nuevo mandatario de asumir su papel histórico y lograr acuerdos con los sectores que quieran contribuir a la búsqueda de soluciones a los acuciantes problemas internos, entre ellos, de seguridad, empleo, sociales, económicos, salud, educación, seguridad social. [Ver más](#)



@DefensaEcuador



@defensagob



@DefensaEc



@DefensaEcuador



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Lunes, 23 de octubre 2023

<p>Las horas que corren. Simón Pachano. El Universo Despejada la incógnita de la elección presidencial, la atención mayoritaria se ha desplazado hacia los nombres de las personas que Daniel Noboa escogerá para formar su gobierno. La curiosidad es comprensible si se considera que se trata de un joven empresario que apenas incursionó brevemente en la política y no precisamente en un cargo de responsabilidad ejecutiva. Ver más</p>	
<p>Alto porcentaje de tapados. Manuel Castro M. La Hora El 48% de los que votaron por Luisa González no son propiedad del correísmo, donde por cierto hay idealistas y pueblo que tiene esperanzas en el populismo y carece de información o no le hace ascos a la impunidad. Ventajosamente Quito, centro de la política, dio pruebas de que conoce las atrocidades de Correa y sus seguidores radicales, conoce del fracaso de los gobiernos bajo el denominado socialismo del siglo XXI: Cuba, Venezuela, Nicaragua. Ya no está para experimentos populistas, pseudo marxistas. Ver más</p>	

RADIO Y TELEVISIÓN

<p>Ecuador declara en emergencia el sector eléctrico. Telemazonas</p>	
<p>Gobierno Nacional podría definir el sueldo básico para el 2024. Telemazonas</p>	
<p>Aún sin fecha de entrega de credenciales a Asambleístas electos. Telemazonas</p>	
<p>Acuerdos comerciales. Telemazonas</p>	
<p>Instituto geofísico declara el fin del proceso eruptivo del volcán. Ecuavisa</p>	
<p>Extorsionadores linchados en La Maná. Ecuavisa</p>	
<p>Los desafíos en economía. Ecuavisa</p>	
<p>Elecciones en Argentina. Ecuavisa</p>	